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ASUNTO: SOLICITUD REUNIÓN URGENTE MESA SECTORIAL 
 
Estimado Consejero: 
 
Nos dirigimos a Vd. para solicitarle una reunión al objeto de impulsar el proceso de negociación sobre 
la reducción de horario lectivo y la bajada de ratios en la enseñanza pública. 
 
Tras la reunión que mantuvimos en octubre pasado se reiniciaron las negociaciones para un nuevo 
Acuerdo sectorial. El pasado 22 de diciembre se nos realizó una propuesta verbal sobre estas materias, 
que como Vd. sabe, porque se lo manifestamos en la reunión que mantuvimos, son para el conjunto del 
profesorado y para nosotros, como sus representantes, una prioridad.  
 
En sucesivas reuniones de negociación, las organizaciones sindicales hemos aportado nuestras 
propuestas y consideraciones quedando pendientes de conocer la propuesta concreta de la Consejería 
plasmada en un documento para poder abordar la siguiente fase de las negociaciones.  
 
La propuesta escrita se ha dilatado y sin una fecha próxima de reunión de la mesa para tratar estas 
cuestiones, nos dirigimos a Vd. para solicitar una reunión urgente en que podamos conocer su posición 
y la propuesta de la Consejería dado que, por una parte, entendemos que el proceso se encuentra en su 
ámbito de responsabilidad.  Y, por otra parte, porque queremos transmitirle directamente nuestras 
consideraciones y propuestas, así como nuestra valoración en el momento de la negociación en el que 
nos encontramos.  
 
Las organizaciones sindicales de la Mesa Sectorial, que ostentamos el 100% de la representatividad del 
profesorado de la enseñanza pública madrileña, hemos asumido la responsabilidad que nos ha otorgado 
el profesorado madrileño y estamos apostando por la negociación colectiva como instrumento para 
alcanzar las mejoras de las condiciones de trabajo del profesorado que necesita la educación pública para 
mejorar su calidad.  Esperamos que la Consejería también haya decidido apostar por la negociación y 
tenga los mismos propósitos tal y como nos manifestó en las reuniones mantenidas desde octubre.  
 
Por tanto, esperamos su pronta respuesta y una reunión a la mayor brevedad.  
 
Sin otro particular, quedamos a la espera de sus noticias, reciba un cordial saludo. 
 
  
  
 
Isabel Galvín Arribas                                                           Andrés Cebrián del Arco 
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